

Quand festival rime avec régal

Le premier week-end d'octobre, le Bizet s'est habillé couleur de fête. C'était son grand festival de musique organisé par la Fanfare Saint-André.

Dès le samedi soir, les notes d'un orchestre de type bavarois ont fait vibrer les toiles de l'immense chapiteau mais c'est surtout le lendemain que le succès a vraiment éclaté. A onze heures une forte affluence a fait honneur au show des musiciens bizétois et à celui des immanquables majorettes. Les yeux et les oreilles du public ont été pareillement flattés au cours de cette manifestation toujours attendue avec le même intérêt.

Au cours de la journée, l'assistance a eu en outre l'occasion d'apprécier les talents de l'Harmonie Royale de Warnton, l'Harmonie Sainte-Cécile de Merkem et particulièrement la virtuosité de l'Orchestre Garden Party d'Ath. A ce propos, il n'est pas exagéré de dire que cette jeune formation a littéralement brillé pour clôturer le concert assuré par les différentes formations. C'est avec regret que le gros demi-millier d'auditeurs a applaudi leur départ, hélas, trop hâtif.

Pour la fanfare locale, cette journée a été une brillante réussite et c'est le cœur joyeux — trop joyeux parfois — que beaucoup sont rentrés chez eux en fredonnant interminablement l'écho des mélodies les plus attachantes entendues durant le festival.

Certes, un tel succès ne se gagne qu'aux prix d'efforts méritoires et nous ne pouvons nous empêcher de mettre en évidence la forte poignée de volontaires qui forme l'assise de l'association. Sous la présidence de Odile Deleu et la vice-présidence de Henri Dupon, la trésorerie est confiée à Robert Vandenameele, tandis que Christian Dewilde assume la tâche de secrétariat et la responsabilité du groupe de jeunes filles. La baguette du chef est tenu par Didier Vandekelde et la conduite des majorettes revient à Corinne Wittezaele efficacement secondée par Marie-Laure Braem et Yannick Lemaître.

Dans le comité, de multiples charges sont partagées entre Roland Vandamme qui s'occupe des relations publiques et veille à la qualité du "look" dans les diverses manifestations, André Dumery qui assure l'entretien des costumes, Joël Carlier qui veille au bon état des instruments et enfin Daniel Creton. M^{me} Dumoulin apporte encore une aide précieuse par ses soins méticuleux pour le groupe de majorettes.

Pour les jeunes, les cours sont donnés par Didier Vandekelde, Raymond Braem, Robert Hujeux, Julien Redant et Fabrice Vanleerberghe. Notons aussi que Jo Verhaeghe porte le titre de président d'honneur et que, dans le même esprit, le vice-président, Roger Dekyndt, apporte sa collaboration discrète mais ô combien appréciable.

Telle est l'équipe. En plus de ce noyau moteur, il y a bien sûr des dizaines de membres toujours prêts à apporter spontanément leur temps et leur aide. Le secret commun pour conduire heurt et loin l'association : une franche camaraderie, une grande disponibilité et comme toujours un étonnant du bénévolat.



Les musiciens de S' André



Les majorettes toujours appréciées

(Ph. « La Voix du Nord »)